

La Fondation de la chapelle Saint-Éloi présente un spectacle de Noël le 21 décembre 2025 à 14h00 (en cas de tempête, le spectacle sera remis le dimanche suivant 28 décembre à 14h00)

Les élèves de chant de Léa Godbout-Bossé et quelques invitées vous présente ; Noël à la chapelle !

Les billets sont maintenant en vente au coût de 10.00\$ seulement auprès des élèves, les membres du comité de la chapelle ainsi qu'auprès de Léa elle-même.

Le nombre d'espaces est limité alors ne tardez pas à vous procurer vos billets, seulement 125 billets sont en vente.

* Suivez la page Facebook 'Chapelle Saint-Éloi Chapel' pour vous tenir au courant. Nous sommes heureux de vous dire qu'un prix sera tiré à la fin du spectacle (nul besoin d'être présent pour gagner) en guise de remerciement pour votre support.

Une partie des fonds amassés iront à la Fondation de la chapelle ainsi qu'à la paroisse de Saint-André.

Au plaisir de vous chanter Noël à la chapelle Saint-Éloi!



The Fondation chapelle Saint-Éloi present a Christmas concert Sunday December 21 at 2h00 pm (in case of a snowstorm, it will be rescheduled to Sunday December 28, 2025 at 2h00pm)

Léa Godbout-Bossé's voice students and a few special guests bring to you; Christmas at the Chapel!

Tickets are now on sale for only \$10.00. You can acquire them from the students, members of the chapel committee, as well as from Léa herself.

Only 125 tickets are available since space is limited, so don't wait to get your tickets.

Follow the Chappelle Saint-Éloi Chapel on Facebook for updates. We are also pleased to mention that a prize will be drawn at the end of the show (no need to be present to win) to thank you for your support.

A portion of the funds raised will go to the Chapel's Foundation as well as to the Saint-André parish.

We look forward to singing Christmas jingles for you!